

# Consejera Ponce valora aprobación de recursos a Fosis para desarrollar proyecto en Capitán Prat

*La representante de Coyhaique en el Consejo Regional aseguró que el traspaso de recursos a la institución estatal debió ser la decisión desde un principio, en vez de haber adjudicado los fondos inicialmente a ProCultura durante la administración de Andrea Macías.*

El pleno del Consejo Regional de Aysén aprobó el Programa “Apoyo al mejoramiento en la calidad de vida a familias de la provincia de Capitán Prat” al Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), dependiente del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

La aprobación de estos recursos fue destacada por la consejera regional Andrea Ponce Olivares (UDI), debido a la idoneidad de la institución que ejecutará el programa en contraposición de ProCultura, institución a la cual anteriormente se iban a entregar estos recursos para llevar a cabo el programa mencionado.

“Existe un acuerdo, el 6.216 del 12 de abril del 2023, aprobación del financiamiento al “Programa Transferencia Programa de apoyo, familias de zonas rezagadas, Provincia



de los Glaciares”, por \$1.673.353 pesos. En aquella oportunidad, esto se aprobó para la Fundación ProCultura. Por lo tanto, hoy día nuevamente estamos aprobando estos recursos para el servicio a quien siempre se le debió entregar estos recursos, que es Fosis, un servicio especializado, que tiene profesionales, que tiene infraestructura, que tiene el conocimiento de la región, que es su

experiencia, es la labor que desarrolla, pero la administración del Gobierno Regional anterior no se quería entregar recursos a los servicios que sí conocían su trabajo, sin embargo, sí a fundaciones desconocidas que no tenían idea ni siquiera de donde quedaba nuestra región”, aseguró Ponce.

En su intervención en el pleno, la consejera por la provincia de Coyhaique además se refirió a la situación actual de ProCultura que está en la justicia, donde el convenio entre el Gobierno Regional de Aysén de la administración anterior y la fundación ProCultura alcanzó a firmarse, pero no a transferirse los recursos.

“Afortunadamente, aunque se aprobó, no se entregaron los recursos, hoy día esta situación está todavía en investigación a través de la justicia, solamente quería señalarlo porque si esto se hubiese aprobado al Fosis en el 2023, los vecinos y vecinas ya estarían recibiendo este beneficio, sin embargo, hoy día se está aprobando nuevamente, llegamos tarde”, insistió.

Cabe mencionar que este programa será ejecutado por Fosis en 24 meses, para la Provincia de Capitán Prat, para apoyar a 70 familias de las comunas de Cochrane, Tortel y O’Higgins, y sus localidades, para fortalecer sus actividades productivas y/o las condiciones habitacionales.